

V Jornadas de las Escuelas Universitarias de Ciencias de la Familia

ESTEBAN PÉREZ-DELGADO
Director de la Escuela de Ciencias
de la Familia (Valencia)

Por quinta vez consecutiva se han realizado, año tras año, unas jornadas convocadas por la Universidad Pontificia de Salamanca para estudiar problemas de interés en torno a la familia. Esta quinta edición ha tenido lugar del 24-26 de octubre de 1996 para estudiar específicamente el tema «Familia y Tercera Edad», en Valencia, en el Centro Cultural Bancaja, organizadas por la Escuela Universitaria de Ciencias de la Familia de Valencia (PP. Dominicos).

Se ofrece a continuación la crónica y temática de las Jornadas.

DÍA 24 DE OCTUBRE (JUEVES)

10,00: Acto de inauguración.

Ilmo. Sr. Decano de la Facultad de Teología,
Dr. Martín Gelabert Ballester.

10,15: Presentación de las Jornadas.

D. Esteban Pérez-Delgado.
EUCIF. Valencia.

SESIÓN 1.ª: «LA POLÍTICA FAMILIAR DE AYUDA A LA TERCERA EDAD»

10.30: *Un plan de ayuda a la familia en razón de la Tercera Edad.*

M. L. García Merita, Directora General de Servicios Sociales de la Comunidad Valenciana.